

Gaspard a perdu son cerveau

**Cerveau = brain ; Il a perdu= he lost ; j'ai perdu = I lost ; cherche = searches ;
trouve = finds**

	
1. Gaspard est un garçon. Il a 17 ans. Il a perdu son cerveau. 2. Gaspard cherche son cerveau dans la classe de français. 3. Il cherche sur la table, sous la table, sur le tableau, sous le tableau et sous les chaises. Mais il ne trouve pas son cerveau. 4. Gaspard dit au professeur de français : « J'ai perdu mon cerveau. » 5. Mais le professeur de français rit. 6. Gaspard va en France. 7. Il court jusqu'à l'aéroport JFK. Il prend l'avion jusqu'à Paris. Il prend le train jusqu'à Marseille. 8. A Marseille il voit une fille qui s'appelle Alisa. Il dit : « J'ai perdu mon cerveau. » 9. Alisa dit « Moi aussi. » 10. Gaspard et Alisa cherchent mais ils ne trouvent pas les cerveaux. 11. Gaspard va en Chine. 12. Il va dans un restaurant et voit une fille qui s'appelle Kodelia. Kodelia est le chef du restaurant. 13. Il dit : « J'ai perdu mon cerveau. » 14. Mais Kodelia ne veut pas chercher le cerveau de Gaspard. Le restaurant s'appelle : UN CERVEAU CHEZ LES ZOMBIES. 15. Kodelia a un secret. Elle a trouvé le cerveau de Gaspard et veut le manger. Kodelia aime les cerveaux des stars.	1. Gaspard is a boy. He is 17 years old. He lost his brain. 2. Gaspard is looking for his brain in the French class. 3. He looks on the table, under the table, on the board, under the black board and under the chairs. But doesn't find his brain. 4. Gaspard says to the French teacher: "I lost my brain. " 5. But the French teacher laughs. 6. Gaspard goes to France. 7. He runs to JFK airport. He flies to Paris. He takes the train to Marseille. 8. In Marseille he sees a girl named Alisa. He says, "I lost my brain. " 9. Alisa says "Me too. " 10. Gaspard and Alisa look for the brains, but they do not find them. 11. Gaspard goes to China. 12. He goes to a restaurant and sees a girl named Kodelia. Kodelia is the chef of the restaurant. 13. He says, "I lost my brain. " 14. But Kodelia does not want to look for Gaspard's brain. The restaurant is called: A BRAIN AT THE ZOMBIES. 15. Kodelia has a secret. She found Gaspard's brain and wants to eat it. Kodelia loves the brains of the stars.

Personal pronouns

	
Je cherche	I search
Tu cherches	You search
Il cherche	He searches
Elle cherche	She searches

Introduction to past tense

Aujourd'hui Bob **perd** son crayon (*present*)

Hier Bob **a perdu** son crayon (*past*)

Aujourd'hui Bob **trouve** un chapeau. (*present*)

Hier Bob **a trouvé** un chapeau. (*past*)

Gaspard **ne trouve pas** sa voiture. (*present*)

Gaspard **n'a pas trouvé** sa voiture. (*past*)